

Valkerya



Gouvernement: Un système de Monarchie est utilisé pour gérer le pays.

Religion: La religion couramment pratiquée est la religion Draconique. Mais il est possible de croiser des priants d'Aérie.

Diversité ethnique: La population de l'île consiste uniquement d'homme-oiseaux.



Description

C'est le nom que l'on donne à cette légendaire île flottante se déplaçant en Ennorath. Selon les dire, un peuple d'hommes-oiseaux seraient leurs seuls habitants.

Culture

Les habitants du pays vivent en harmonie avec les vents et les cieux, observant les autres nations sans s'en mêler. Leur culture est liée au ciel et est profondément marquée par le vol, considéré comme un rite de passage sacré et une expression de liberté, sentiment très important pour la nation.

Capitale

Sur l'île se trouve une grande citée appelée Port-Au-Ciel. Ses habitants y auraient construit des bâtiments de pierres, de verre et de bois, mais personne ne comprend comment ces bâtiments peuvent tenir en place...

Drapeau

Sur leur drapeau se trouve 2 ailes d'oiseaux dorés, le tout sur un fond blanc.

Fêtes et Activités

Le nouvel an

À chaque année, on célèbre le premier levé de soleil. De grands banquets sont organisés et des spectacles aériens peuvent être observés partout dans le ciel.

Le premier vol

Lorsqu'un habitant atteint l'âge de prendre son envol, il est apporté aux extrémités de l'île. Accompagné de ses parents, l'enfant se laisse tomber dans le vide et déploie ses ailes. C'est généralement en suivant l'exemple de ses parents, qui l'accompagnent tout le long, qu'il apprend finalement à voler.

Spécialités

Instrument à vent

Les habitants fabriquent des instruments de musique extraordinaires faits de matériaux naturels trouvés dans les cieux, comme des os d'animaux volants, des plumes et des cristaux. Leurs instruments produisent une musique unique qui ne peut être reproduite.

Vols silencieux

Ce peuple est réputé pour sa capacité à disparaître dans le ciel et à se déplacer sans bruit, en utilisant leur plumage et des technologies propre à eux pour voler de manière quasi invisible. Ils utiliseraient ce talent dans l'espionnage et la collecte d'informations à partir des cieux.

Les oracles des vents

Un petit groupe parmi eux est composé de voyants qui peuvent lire les courants d'air et interpréter les messages des oiseaux migrateurs. Ces oracles sont capables de prédire des événements météorologiques à venir, qu'ils soient naturels ou liés aux actions des autres pays.

Climat

Le climat sur les îles se veut humide et tempéré. Les saisons n'existent pas vraiment, mais les températures varient tout au long de l'année.

Géographie notable

Les falaises du vent

Les Falaises du Vent sont une série de parois abruptes et rocheuses qui forment l'extrémité de l'île. Elles sont l'un des points où les vents sont si forts et constants qu'ils permettent aux habitants de se propulser vers les cieux à l'aide de leurs ailes. C'est aussi un lieu sacré où les jeunes apprennent à viler et où les anciens effectuent des rituels en l'honneur de la déesse du vent.

Constructions notables

Le Palais des Brises

Le Palais serait une grande tour en forme de spirale, dont les murs sont faits de verre transparent, permettant à la lumière du soleil d'éclairer l'intérieur au complet. Des ailes mécaniques, semblables à celles des oiseaux, s'étendraient autour de la structure, générant une douce ventilation dans chaque pièce du palais. Au sommet de la tour, un observatoire suspendu offre une vue panoramique sur la cité flottante.

Le temple Géleste

Le temple est situé dans la partie Nord de l'île, aux abords presque des falaises. Construit de verre et d'autres matériaux léger, l'endroit est particulièrement bien éclairé et il est possible d'y vénérer tout type de dragon ainsi que la déesse de l'air, élément principal dans lequel le peuple vit.

Relation Internationale

L'île étant reclus du reste du monde, les habitants n'ont aucun ennemis ou alliés.